
運営スタッフ（役員を除く）のコメント 
 
①特に申し上げる事はございません。此れからも出来る事を、出来る範囲で愚直にやって

行くしか手立てはないと感じています。 
 
②同窓祭は天気も良く、非常に盛り上がり成功裡に終わってよかったです。これも、準備

をしっかり実施してきた成果と思っています。本当にご苦労様でした。 
 私自身は、仕事で十分にお手伝いができず申し訳ありませんでした。これに懲りず、次回

も誘っていただけるとうれしいです。 尚、今回の改善点等は特に感じていません。 
 
③反省点などについてですが、なにしろ下準備がパーフェクトなので、当日あわてること

もなく、すべてにおいて、良くなかった点が思い浮かびません。そして、次回も同窓祭に

参加したいです！ 
総会で出された意見のように、身の丈に合う参加の仕方という考え方でいいと思います。 
やはり古美術研究会なので、今でも研究というか、勉強というか、追求していきたいとい

うささやかな気持ちがあります。例えば班や学年を超えて、何かテーマを決めて希望者が

何人かで学習したことを発表するのも面白いのでは、と思います。学生時代とは違った視

点も出てくるのではないでしょうか。 
思いつくままに書きましたが、なにしろなるべく沢山の古美研の OB がこの同窓祭を通

じて、学生時代から通じる今を楽しんでいけることを願っています。 
 
④同窓会参加は賛成です。展示、講演会を毎年やるのかということには、手間や予算など

からして疑問符？が、ただ他になにをやるかに関しては、今のところ良いアイデアがあり

ません。 
 
⑤同窓祭では、役員の皆様の企画力、発信力、実現力に感服し、たくさんのことを学ばせ

ていただきました。心より、お礼申し上げます。 
 
⑥綿密な計画と準備のおかげで、ほぼ完璧なイベントだった気がします。今回は特に気に

なった事はありませんでした。展示会も講演会も、とてもいい内容だったと思います。お

陰様で楽しくお手伝いできました。ありがとうございました。 
 
⑦本当にお疲れ様でした。私は途中からの参加でしたが、買い出しや打ち合わせ等、 昔の

青祭を思い出し 楽しかったです。当日は やってみないとわからない事もありましたが、

それなりの対応で乗りきれたと思います。展示写真は蛍光灯の反射が問題でしたね。(し
ゃがんで視線を下げると光らない写真もありましたが)。アンケートは挟むと見ない人が

多かったので、重ねて渡したほうがよかったかも。好きな写真を選んでもらう為に拡大

したリーフレットを置いたのはよかったです。講演会も多くの人に聞いてもらえて大成

功でした。 
 
⑧同窓祭では、会場準備、イーゼル作成、展示受付などをお手伝いさせていただきました。

十分準備していただいていたので、当日はストレスを感じることはありませんでした。準

備する方々に頼り過ぎじゃないかと心配になるくらいです。お役に立てるような意見が

言えなくてすみません。 
 
⑨はじめての参加でしたが、マニュアルがありましたので不安なく動くことができました。

アンケートについてですが、１枚でよかったのではと思いました。先輩方の下準備があっ

たらこその当日の成功だとつくづく感じた次第です！ 



⑩23 日は本当にありがとうございました。盛会となり､ひとえに役員の方々のお骨折りの

賜物と感謝しております。取り急ぎ、当日のことでほんの少しだけ気になったことを。 
河合さんの講演会の時の紹介ですが、主宰が OB 会で河合さんも OB なのに、お招きし

て、とかの敬語の使い方ってどうしたらいいのかしらと。私にもよく分からないのですが。 
 
⑫来年の参加について  私個人としては、ぜひ来年も同窓祭に参加したいと思っており

ます。そして多くの方と、この一日を共有したいと思っております。 
 
⑬何から何までの計画、お疲れ様でした。意見としては、これといってありませんが、毎

年はキツイような…… あまり題材がないのでは？と思いました。 
 
⑭ 1.設置撤収について 

●今回の設置撤収については、マニュアルの色分けを利用させていただき、机にテ

ープを貼って皆さんに机を移動していただきました。この方法は、皆さんもどの

机を動かせば良いか、わかりやすく、一定の効果があったにで、来年度以降も使

えるのでは、と思います。 
●また、窓際のテーブルの位置決めをしていたことも、復帰の際にわかりやすかっ

たと思っています。 
2.写真展示について 

●会長は、照明の写り込みを気になさっていらっしゃいました。私も阿修羅の写真

でも、蛍光灯が首の辺りに映り込んでいましたが、借用している写真の安全性、

特に突発的な地震等から守ることを考えると、今回の形がベターだと思います。

どなたかがおっしゃっていたようですが、中央の 4 枚の写真には写り込みが少な

かった気がしますので、迎え合わせなら、映り込んみが気にならないと思います。 
 

⑮ただただ、みなさんの足を引っ張ることのないようにと余裕のない仕事してました。広

い世代の OB が完璧なマニュアルをもとに協力できたのは、楽しいことでした。さらに広

がるといいですね。 
動員も、講演、展示ともに時代の寵児と巨匠で良かったと思います。あのフロアーには、

史学科、日文、などみんなの出身学科の部屋もあり、今後イベントの交流とか、告知とか、

人的交流とか少しあると楽しいかもと思いました。また、分科会増えることになり、誰か

が負担になるかもしれないですが、無理しない範囲で。 
 


